



Día del Profesor

Buenos días estudiantes, y en especial, estimados representantes de la educación, hoy tenemos el agrado de decir un par de palabras ante ustedes como forma de agradecimiento ante el esfuerzo y trabajo que hacen día a día para nuestro avance personal, como estudiantes, y el avance colectivo, como establecimiento.

Es una verdad digna de reconocer que, como jóvenes, naturalmente tercos e inexpertos, que a nuestra edad creemos poseer todas las respuestas o ninguna en absoluto, que vemos las cosas directamente en blanco y negro, sin darnos cuenta de la gama de tonos grises que puede existir en medio, necesitamos el apoyo de ustedes, representantes de la educación, para enseñarnos a elegir con cuidado en nuestro camino hacia el futuro.

Queremos hacer del día de hoy un agradecimiento hacia ustedes, que no solo nos prestan apoyo en el ámbito académico sino que están totalmente dispuestos a ayudarnos en situaciones personales; que no solo mantienen el orden en las aulas de clases o el establecimiento en general, sino que nos muestran los valores que necesita la sociedad; que no solo nos enseñan sobre las materias básicas, como el lenguaje, la matemática, las ciencias naturales o la historia, sino que también nos entregan conocimientos que nos servirán para el ámbito laboral y el futuro en general y que, con una paciencia inefable y perenne entregan todo de ustedes mismos en su trabajo para que la generación de jóvenes ante sus ojos se convierta en un grupo de personas exitosas, desde su propio punto de vista y no solo el de la sociedad.

Finalizamos este pequeño saludo esperando que disfruten el día de hoy y dando las gracias por su atención.

Marianela Espín